
Sette giorni di voli da e per Roma
Decisivo il summit conAlitalia
Intanto l’associazioneUmbria-Russia lavora a una rotta conMosca

L’INTERVENTO LAMARINI SULL’ECONOMIA

«Più sforzi per crescere»

– PERUGIA –

INATTESAdell’incontro del 20
aprile a Roma tra la presidente
della Regione, Catiuscia Marini,
il collega dell’Abruzzo, Luciano
D’Alfonso, e l’amministratore de-
legatodiAlitaliaCramerBall, l’ae-
roporto «San Francesco d’Assisi»
sta facendo i salti mortali per ga-
rantire il servizio di collegamento
tra Perugia e Roma. Dopo la co-
municazione ufficiale con cui si
annunciava dal primo al 10 aprile
la sospensione della vendita dei
biglietti lungo la tratta Perugia-
Roma, da oggi sarà di nuovopossi-
bile effettuare gli acquisti.

ILDIRETTOREdello scalo um-
bro, Piervittorio Farabbi, contat-
tato telefonicamente mentre si
trova aGaza, ha confermato alme-
no fino al 17 aprile l’operatività
del volo Alitalia delle 11,40 con
destinazione Fiumicino, mentre i
collegamenti tra la capitale ePeru-
gia saranno garantiti con il volo
delle 10 del mattino. Dalla Sase
fanno inoltre sapere che dal 18
aprile potrebbero tornare in ven-
dita tutti e tre i voli giornalieri
per Roma, visto che «Alitalia non
ha dato comunicazioni diverse».
Di certo se ne saprà di più dopo
l’incontro con i vertici della com-
pagnia di bandiera, chiesto dai go-
vernatori di Umbria e Abruzzo
per «valutare un sistema di reci-
proche convenienze che porti a

un aumento dei rispettivi volumi
di traffico, con l’obiettivo di mi-
gliorare e rafforzare il servizio del
trasporto aereo, attraverso l’opero-
sità di Alitalia nelle nostre infra-
strutture aeroportuali».

INTANTO la neonata associazio-
neUmbria-Russia, costituitasi ve-
nerdì scorso in Sala Sant’Anna a
Perugia, si è presa pubblicamente
diversi importanti impegni come
quello di curare i rapporti tra l’ae-
roporto di Perugia e le società rus-
se che già operano sul territorio
nazionale al fine di portare una

primaria compagnia nello scalo
perugino e creare delle tratte spe-
cifiche per turismo e lavoro tra
Mosca e Perugia. Seguirà quindi
la presentazione in Regione di un
piano per gemellare la regione
Umbria con una regione russa al
finedi creare canali diretti dedica-
ti per cultura, lavoro e turismo.

RESTA IN BALLO anche l’in-
gresso in scena della ‘cordata’ di
imprenditori privati facenti capo
all’associazione «Futuro Um-
bria», guidata daRobertoLauren-
zi. Dopo gli incontri con Mauro
Agostini di Sviluppumbria e l’as-
sessore regionale aiTrasportiGiu-
seppe Chianella, i privati sembra-
no pronti a entrare nel capitale so-
ciale della Sase e a presentare a
stretto giro di posta un’ufficiale
manifestazione d’interesse. In-
somma, la partita relativa allo sca-
lo umbro sembra ancora tutta da
giocare.

Cristina Belvedere

– PERUGIA –

MISSIONE negli Emirati Arabi
per l’assessore comunale allo Svi-
luppo economico,Michele Fioro-
ni, che in vista del prossimo even-
to «Sharjah bellezza e mistero, fe-
stival della cultura araba a Peru-
gia» (in programma dal 3 maggio
al 5 giugno al Centro Espositivo
della Rocca Paolina a Perugia), ha
visitato l’Emirato di Sharjah, par-
tecipando all’inaugurazione del
Festival delle Giornate del Patri-
monio di Sharjah.

INSIEME all’onorevole Abdu-
lah Alwois, presidente del Dipar-
timento della Cultura e deiMedia
del governo di Sharja, Fioroni ha
inaugurato laBiennale internazio-
nale di Calligrafia, importante
mostra di arte contemporanea
con la presenza di oltre 30 artisti
internazionali. L’assessore ha poi

partecipato alla manifestazione
«SharjahTheHeritageDays», do-
ve ha manifestato all’emiro Sul-
tan BinMuhammedAl Quassimi
l’importanza per il Comune di Pe-
rugia dell’evento che si terrà a
maggio, auspicando lo sviluppo
di nuove relazioni volte a intensi-
ficare i rapporti culturali tra Peru-
gia e Sharjah, nonché la creazione

di nuove opportunità anche sul
piano economico. Nel corso degli
incontri ufficiali, Fioroni ha con-
segnato ai vertici dell’Emirato
una rappresentazione artistica
dellaFontanaMaggiore inuna fu-
sione d’argento, una pubblicazio-
ne inviata dalRettore FrancoMo-
riconi sulla storia dell’Università
e una ceramica artistica.

MINIMETRO’

«Grandi eventi
con orario
prolungato»

– PERUGIA –

«L’UMBRIA ha molto sofferto
inquesta crisi economica e il livel-
lo di disoccupati, soprattutto gio-
vani, resta ancora alto. Per questo
occorre che si facciano ulteriori
sforzi per favorire la ripresa eco-
nomica che, comunque, vede
nell’anno in corso qualche segna-
le di crescita».

COSI’ la presidente della Regio-
ne Catiuscia Marini all’incontro
«Oltre trent’anni di Umbria». La
Marini ha anche fatto riferimento
alla situazione politica, rivendi-
cando il proprio diritto all’autono-
mia e responsabilità delle scelte
come in tema di sanità. «È neces-
sario fare squadra – ha aggiunto –
e anche per questo ho sempre au-
spicato il rientro di LucaBarberi-
ni inGiunta». La presidente è poi
tornata sui temi economici. «Que-
sta crisi – ha detto – ha segnato or-
mai una divaricazione tra quelle

imprese che hanno avuto capacità
e coraggio di investire in innova-
zione, ricerca e internazionalizza-
zione e che per questo hanno regi-
strato risultati economici positi-
vi, e il resto del sistema economi-
co che preferendo rivolgersi al so-
lo mercato interno, ha più soffer-

to il periodo negativo. Intendia-
mo rafforzare le politiche che pos-
sano sostenere tutto il sistema im-
prenditoriale». Quanto alle infra-
strutture, «la vera sfida sta nella
capacità di investire nella rete fer-
roviaria per collegare la regione
all’alta velocità. Molto importan-
te sarà poi il completamento delle
infrastrutture viarie».

LAMISSIONE L’ASSESSORE FIORONI PROMUOVE IL CAPOLUOGOALL’ESTERO

Filo diretto con gli EmiratiArabi

– PERUGIA –

«NON ERA mai stato previ-
sto un prolungamento
dell’orario del minimetrò in
occasione del Festival del
Giornalismo. Ma quest’anno
abbiamo voluto introdurre
questa novità, prevedendo
l’ultima corsa del Minimetrò
alle 00,15, in due importanti
occasioni serali della manife-
stazione».E’ un segno di aper-
tura quello del Comune, che
con l’assessore alla Mobilità,
Cristina Casaioli, traccia un
bilancio di questa esperienza.
«Il nostro obiettivo è quello
di trovare strategie adeguate
per una migliore fruizione
della città sia da parte dei cit-
tadini che dei visitatori, sensi-
bilizzandoli all’uso del mezzo
pubblico.E qualemigliore oc-
casione dei grandi eventi per
farlo?».

E PROSEGUE: «Abbiamo
voluto, dunque, mettere a re-
gime la sperimentazione del
prolungamento dell’orario
del minimetrò con una pro-
grammazione specifica e at-
tenta che comprende non so-
lo eventi già collaudati come
Umbria Jazz, ma da quest’an-
no anche l’IJF e a giugno ‘Pe-
rugia1416’. Tale programma-
zione – conclude Casaioli – è
un ulteriore strumento con-
creto di sviluppo di più com-
plesse politiche di mobilità,
che presuppongono un sem-
preminor utilizzo dell’auto, a
favore di strumenti alternati-
vi».

LE PRIORITA’
«La vera sfida è investire
nella rete ferroviaria
e nelle infrastrutture viarie»

E’ DECEDUTA LUCIANA ROSSI CICCI. IL GIORNALISMO
UMBRO SI STRINGE ALMARITO ITALO E ALLA FIGLIA
MARTA, PRESIDENTE DELL’ASU. I FUNERALI
SONO OGGI ALLE 15 NELLA CHIESA DI SAN DOMENICO.

INODIDASCIOGLIERE CORDOGLIOPERLAMORTEDI LUCIANACICCI

AL LAVORO Il direttore dello scalo umbro,
Piervittorio Farabbi, è a caccia di nuove rotte

INAZIONE
L’assessore
Michele Fioroni
durante
la visita negli
Emirati Arabi

IL PROGETTO
C’è l’impegno a portare
aPerugia una primaria
compagnia sovietica
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